
Quarta-feira, 3 de julho de 2019   |   Ano XXII - Nº 2140   |   R$ 2,50 www.jom.com.br

ECONOMIA

Página 3Página 3

Marcos Demeneghi

Retrato Cotidiano

CLIMA/TEMPO

Moradores se preparam Moradores se preparam 
para a possível geadapara a possível geada

Preço da Preço da 
gasolina cai em gasolina cai em 
todo o Brasil. todo o Brasil. 
Confi ra as Confi ra as 
comparações comparações 
de preços de preços 
com base na com base na 
pesquisa da ANPpesquisa da ANP



2 3 de julho de 2019

            
Previsão do Tempo

Fonte: Tempo Agora
Loteria

Fases da Lua
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2/7/2019 - 14h
1° Prêmio -  9.160
2° Prêmio -  0.796
3° Prêmio -  1.951
4° Prêmio -  4.951
5° Prêmio -  8.623
6° Prêmio -  5.489

2/7/2019 - 18h
Até o fechamento 
da edição não havia 
sido divulgado o re-
sultado da extração 
da loteria.

 Retrato cotidianoRetrato cotidiano NotasEditorial
 Pra quebrar o gelo 

e iniciar a conversa de 
hoje, vamos falar do 
tempo? Pois é, parece 
que os dias que virão 
serão os mais frios do 
ano. Aproveitamos o 
assunto e fotografa-
mos uma árvore cober-
ta para puxar assunto 
com o leitor do jornal, 
confi ra no retrato coti-
diano de hoje. 

Outra pauta que 
trabalhamos nesta se-
mana, aborda o pre-
ço da gasolina, outro 
assunto trivial que 
sempre está nas rodas 
de conversas. Elabo-
ramos um gráfi co para 
comparar os preços 
praticados em varias 
cidades gaúchas e des-
te modo nosso leitor 
poderá tirar suas con-
clusões. Confi ra. 

Hoje também es-
crevemos uma matéria 
sobre uma santo-an-
gelense que corre atrás 
dos sonhos, Paula 
Paulla Demeneghi, ela 
já surpreendeu a todos 
ao escolher a profi ssão 
de motorista de cami-
nhão e foi a primeira 
motorista profi ssional 
feminina a integrar a 
equipe da Dinon, ago-
ra ela já está dirigindo 
outro caminhão. Con-
fi ra na matéria que 
história é essa. 

Hoje é dia de en-
cartarmos o “Caderno 
Educação” a movi-
mentação em torno 
deste setor que é um 
dos mais importantes 
da cidade, tendo em 
vista o perfi l de nossa 
gente e desta terra. 

Ainda compõem 
nossa edição o Brie-
fi ng Social e uma série 
de outras informações 
que marcaram o início 
desta semana. Boa lei-
tura e ótima semana.

Marcos Demeneghi

Nova
2/7 a 8/7

Crescente
9/7 a 15/7

Divulgação

Bombeiros realizam 
doação de sangue 

O Corpo de Bombeiros Militar do Estado do Rio 
Grande do Sul (CBMRS), através do 11º Batalhão de 
Bombeiro Militar, realizou, no último dia 28, doa-
ção de sangue para o Banco de Sangue do Hospital 
de Santo Ângelo. A doação voluntária trata-se de 
uma atividade da Programação da Semana de Pre-
venção Contra Incêndio.

Construção de nova ponte
Uma nova ponte será construída na divisa en-

tre os municípios de Santo Ângelo e Guarani das 
Missões. Os prefeitos Jacques Barbosa, de Santo 
Ângelo, e Jerônimo Jaskulski, de Guarani das Mis-
sões, acertaram detalhes sobre a obra em audiência 
realizada na tarde da última segunda-feira, dia 1º.

A ponte une as localidades de Linha Alegre, em 
Santo Ângelo, e Timbó Sul, em Guarani das Mis-
sões. A atual ponte de madeira encontra-se em 
situação precária e o objetivo é instalar uma nova 
travessia, de metal, com 11 metros de extensão por 
cinco metros de largura e capacidade para o trânsi-
to de veículos com até 30 toneladas de carga.

Acesso ao ensino 
superior no meio rural
De que forma alguém que vive no meio rural 

consegue chegar ao ensino superior? Como um jo-
vem da agricultura familiar pode cursar faculdade 
e, mesmo assim, seguir contribuindo com o traba-
lho na propriedade rural? A Faculdade Santo Ânge-
lo (FASA) promete apresentar soluções e inovações 
relacionadas a essa temática no 1º Encontro de Li-
deranças da Agricultura, no dia 11.  A programação 
terá início às 9h e se estenderá até às 15h30min, 
incluindo palestra de abertura, rodada de relatos e 
troca de experiências, workshops e visitas guiadas 
às estruturas da Faculdade voltadas aos cursos de 
Medicina Veterinária e Agronomia. 

16ª Copa de Atletismo
A manhã e a tarde da última sexta-feira, dia 28, 

ganhou movimentação diferente no Câmpus da URI 
Santo Ângelo, com a alegria contagiante de centenas 
de estudantes. O curso de Educação Física realizou 
a 16ª Copa URI de Atletismo, evento que reuniu na 
pista do Câmpus, alunos de 14 escolas para disputar 
diferentes modalidades nas categorias infantil, mirim 
e juvenil. Disputaram diferentes provas de corridas e 
de saltos, alunos das escolas Marista Santo Ângelo, 
Cenecista Sepé Tiaraju, Tiradentes, Estadual Pedro 
II, Escola da URI, Ulisses Rodrigues e Municipais 
Professora Mathilde Ribas Martins, Miguel Bosniak, 
Marcelino Champagnat, José Alcebíades de Oliveira, 
Sargento Pedro Krinski, Orlando Esparta de Souza, 
Antônio Manoel e Margarida Pardelhas.

Resultado da segunda 
chamada do ProUni

O Ministério da Educação (MEC) divulgou o re-
sultado da segunda chamada do Programa Univer-
sidade para Todos (ProUni) na página do programa. 
Para assegurar a bolsa de estudos, os estudantes 
que foram selecionados devem ir às instituições de 
ensino e comprovar as informações fornecidas na 
hora da inscrição.

A onda de frio que já está atu-
ando em todo o Rio Grande do Sul 
poderá provocar geada e a promes-
sa é de temperaturas próximas de 
0°C. Na terça-feira, dia 2, foto-
grafamos uma jovem mangueira 
coberta com lona na Rua Antunes 
Ribas, esta cena é característica de 
nossa região, quando os moradores 
se antecipam a chegada das baixas 
temperaturas. 

FRIO DEVE SE
INTENSIFICAR

O frio se intensifi ca a partir des-
ta quarta-feira e a madrugada de 
sábado alcança o nível mais bai-
xo, poderá chegar a 0°C em Santo 
Ângelo. O tempo frio também pro-
porcionará formação de geadas nos 
próximos dias.  Nos pontos mais 
altos do Estado e na Serra Gaúcha 

há chance de neve. 
O domingo começa frio em San-

to Ângelo, mas gradativamente a 
temperatura vai aumentando, in-
clusive o sol vai brilhar em pratica-
mente todo o período. 

Segundo o Instituto Nacional de 
Meteorologia (Inmet), essa onda de 
frio é originada por uma massa de 
ar frio que atinge hoje a Região Sul 
do país, avançando para a região 
Sudeste e parte da Região Centro-
-Oeste.

Na terça-feira, dia 9, a massa de 
ar frio enfraquece e as mínimas fi -
cam ligeiramente mais altas. Já as 
máximas estarão em torno de vinte 
e quatro graus. 

A boa notícia é que o sol deve 
aparecer durante toda a semana, 
proporcionando a popular “lagar-
teada ao sol”. 

Plantas Plantas 
cobertas para cobertas para 
enfrentar o frioenfrentar o frio
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A Secretaria do Meio Ambiente (SEMMA) aguar-
da uma defi nição da CORSAN para solucionar trans-
tornos provocados pelo desmoronamento de uma 
galeria de drenagem pluvial na Rua Aniceto Gomes 
Castanho, trecho de 130 metros de extensão, entre 
as ruas Sete de Setembro e Damásio Gomes de Cas-
tro. 

Conforme avaliação técnica da SEMMA, o des-
moronamento da galeria foi ocasionado por ligações 
clandestinas de esgotamento doméstico na rede plu-
vial e será necessária a intervenção da CORSAN na 
construção da rede de esgoto no trecho para que se-
cretaria inicie a instalação de uma nova canalização 
pluvial. 

De acordo com o secretário do Meio Ambiente, 
Francisco da Silva Medeiros, em contato com o su-
perintendente regional da CORSAN, João Batista 
Corim, no fi nal da manhã de segunda-feira, dia 1º, 
houve avanço nas negociações para a instalação da 
rede de esgoto. Conforme Medeiros, a superinten-
dência confi rmou para os próximos dias a presença 
da engenharia da companhia para avaliação técnica 
e o encaminhamento da execução das obras. 

Medeiros reiterou ao superintendente da COR-
SAN a urgência na construção da rede de esgoto de-
vido ao perigo que o trecho oferece aos transeuntes 
e ressaltou que o projeto técnico está pronto para 
ser executado pela SEMMA, no entanto é preciso a 
ação da CORSAN. “Esta galeria será isolada e uma 
nova rede pluvial será construída. Porém, é necessá-
rio que a CORSAN execute a rede coletora de esgoto 
doméstico”, assegurou. 

Os moradores afi rmam que o desabamento de 
parte da galeria pluvial foi registrado em feverei-
ro deste ano sem que houvesse providências por 
parte da CORSAN. Para sinalizar o enorme buraco 
causado pelo rompimento da rede, foi improvisado 

um pneu no local, na tentativa de alertar pedestres 
e motoristas. A situação tem gerado protesto dos 
moradores. Com o rompimento da galeria, uma das 
residências localizadas no fi nal da rua enfrenta pro-
blemas de alagamento. Medeiros disse que a rede 
coletora pluvial daquela área escoa grande parte das 
águas da chuva que vem das ruas centrais da cidade. 
“É preciso que a CORSAN se manifeste sobre a obra 
da rede de esgoto para que o município encaminhe 
uma solução”, assinalou. 

Medeiros lembrou que o Governo Municipal está 
investindo mais de R$ 2,3 milhões no Plano de Pre-
venção a Alagamentos e que várias obras estão sen-
do realizadas em diferentes pontos da cidade. “Há 
recursos e disposição do prefeito Jacques Barbosa 
em mitigar os alagamentos em pontos específi cos da 
área urbana. Porém, em muitas situações, o anda-
mento das obras não depende somente do municí-
pio”, fi nalizou.

O secretário esteve no local acompanhado de 
Maurício Setani, coordenador da Área de Sanea-
mento da SEMMA.

REDE
O Governo Municipal também está investindo 

R$ 15 mil na reconstrução da rede de drenagem 
pluvial que passa pela Escola Técnica Estadual Pre-
sidente Getúlio Vargas e deságua na Rua Oswaldo 
Cruz, esquina com a Rua Damásio Gomes de Cas-
tro, e capta grande parte das águas das chuvas do 
quadrilátero central da cidade. O projeto com cerca 
de 20 metros de rede e instalação de caixa de inspe-
ção, segundo Medeiros, deverá estar concluído em 
30 dias. A obra vai impedir o acúmulo de água na 
esquina das ruas Oswaldo Cruz e Damásio Gomes de 
Castro, problema enfrentado há um longo período 
pelos moradores. 

O preço médio da gasolina reduziu em quase 
todo o território nacional e está na casa R$ 4,42. A 
média foi obtida por meio do levantamento semanal 
realizado pela ANP - Agencia Nacional de Petróleo, 
Gás Natural e Biocombustíveis, entre os dias 23 e 29 
de junho.  Em Santo Ângelo, nesta mesma pesquisa 
a média apurada foi de R$ 4,76. 

No entanto, realizamos uma pesquisa avaliando 
sete postos diferentes no município de Santo Ângelo 

e constatamos que, na terça-feira, dia 2, a média ob-
tida fi cou na casa de R$ 4,65, ou seja, 5,38% maior 
que a nacional. 

A Síntese do Comportamento dos Preços dos 
Combustíveis divulgada pela ANP (que pode ser vis-
ta nos gráfi cos) leva em conta os preços de revenda 
e distribuição da gasolina “C” comum, do etanol hi-
dratado, do óleo diesel S500 comum e dos GLP P-13 
(botijão de 13kg).

A média do preço da gasolina 
comum caiu em todo o Brasil 

Preço da gasolina vendido em Santo Ângelo também reduziu, no entanto, está 5,38% mais caro que a média nacional 

Ligações clandestinas de esgoto afetam rede pluvial
Assessoria Comunicação PMSA/ Tarso Weber

Preço médio da gasolina 
no comparativo estadual

ANP - Período de pesquisa: De 23/06/2019 a 29/06/2019

ANP - Período de pesquisa : De 23/06/2019 a 29/06/2019

O secretário do Meio Ambiente, Francisco da Silva 
Medeiros, esteve no local acompanhado de Maurício Setani, 

coordenador da Área de Saneamento da SEMMA

Cidade
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TÁ CONTADO...
 A Abusiva - moda masculina, feminina 
e kids, está com uma bela promoção de 
inverno que concede descontos de 50% 
nas compras à vista, 40% em 2 vezes e 
30% em 3 vezes. Vale conferir!  
 Até hoje em cartaz no Cine Cisne os 
fi lmes: “Toy Story 4” em 3D;  “Annabelle 

3”, “Rocketman” e “Patrulha Canina” em 
2D; “Pets 2” em 2D e 3D.
 O melhor da mudo fashion está a 
espera na Sfera! 
 Vem aí o DEBUT 2019, que promete 
ser uma verdadeira experiência com 
uma programação inovadora e repleta 
de atrações.
 Toda a moda inverno 2019 das lojas 
Eclipse - está com preços promocionais!
 A Kessyn Noivas é uma loja 
especializada em aluguéis de roupa 
para ocasiões especiais! A Kessyn Noivas 
aluga vestidos para noivas e para festas, 
ternos, ternos infantis, smoking e demais  
acessórios. A Kessyn Noivas conta com a 
estilista Kessyn Piccoli, que está fazendo 
belíssimas e exclusivas criações. Kessyn 
Noivas, na Rua 25 de Julho, 229, fone 
3312-8596 | 9.8107-8079 ou 9.8403-3163.
 A coleção inverno de calçados da 
Mariah Santa Shoes é simplesmente 
um show!!! Ah! E já tem novidades da 
próxima estação!!
 A D’Pelle - Moda Íntima - está repleta 
de novidades. A moda inverno  2019 está 
muito bacana e confortável!

Elveni Kliemann Schoff en, Cristiane Fernandes, Irene Menchik, 

Tânia Minuzzi, Elzbietha Hossa Zogby, Maristane Almeida, Eliane 

Fontana Lunkes, Sirlene Kronhardt e Salete Mürmann - no 19º Chá 

da Vovó, que aconteceu no último domingo, no Clube Gaúcho, numa 

vitoriosa promoção do Lions Clube Santo Ângelo Centro.  

Marise Gasparetto - 

desfi lando estilo e sorrisos 

na concorrida inauguração da 

Rekinte - Esclusive Decor.

Lisiane Sabo Müller, Valentina Lírio, Sola Christmann e Ione Benvenutti 
- num clic especial durante a festa dos 21 anos de Valentina. E abaixo, 
a aniversariante Valentina com Noeli e Vilson Tonin, que também 

circularam pela badalafa festa, que aconteceu no Salão Azul, do Clube Gaúcho.

Foto: DivulgaçãoFoto: Divulgação

Foto: Vick AlmeidaFoto: Vick Almeida

Foto: Vick AlmeidaFoto: Vick Almeida
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É NESTE SÁBADO!
Isso mesmo, neste sábado, 6, a partir das 20 horas 
e 30 minutos acontece no salão principal do 
Clube Gaúcho a 4ª edição do grandioso evento 
“Homens na Cozinha” - numa promoção do 
Rotary Club de Santo Ângelo e Clube Gaúcho. 
O jantar - com diversos pratos, inclusive a 
sobremesa serão produzidos pelos rotarianos 
e também pelos diretores do Clube Gaúcho. 
Sim! Literalmente são os homens na cozinha! 

Os convites podem ser adquiridos ao custo de 
50 reais! Para crianças de 6 a 12 anos o custo é de 25 reais. Com toda a 
certeza vale prestigiar!!! Pelo que tudo indica vai ser um verdadeiro festival 

gastronômico! Ah! E benemerente!

O
50 reais! Para crianças d
certeza vale prestigiar!!!

gastronômico! Ah! E bene

AGRADÁVEL OCASIÃO!
Na última sexta-feira Viviane Obadowski - contando com 
a assessoria de Danilo Karling, reuniu os integrantes da 
Comissão Social da 19ª Fenamilho e convidados especiais em 
torno de um descotraído churrasco, no salão de eventos  do 
Edifício Vanipar. A ocasião de reencontro da comissão, liderada 
pela empresária Viviane, foi muito bacana e agradável!!! Na foto 
acima os anfi trões Viviane Obadowski e Danilo Karling, que 
comandou com maestria a churrasqueira! E à direita, Raquel 
Margutti, Elis Lucca, Maria Lúcia Brondani, Salete Mürmann, 
Cristina Muner, Mana Câmera, Viviane Obadowski e Neusa 
Cavalheiro, estavam entre as presenças na churrascada de 
reencontro da comissão social da 19ª Fenamilho. 

Foto: Amauri LírioFoto: Amauri Lírio

Foto: Amauri LírioFoto: Amauri Lírio
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Geral

Paulla Demeneghi participará 
entre os dias 18 e 27 de julho, do Bra-
sília Capital Moto Week 2019 como 
motorista da carreta da Axxis, além 
de dar o suporte logístico de trans-
porte no evento, prova que o perfil 
da profissão de motorista e da pilo-
tagem de motocicleta está mudan-
do no Brasil. Esta jovem já quebrou 
paradigmas ao se tornar a primeira 
motorista feminina da Dinon e, pelo 
visto, não para de surpreender. 

Paulla continua fazendo história 
ao lado de suas paixões, os gigantes 
de carga e as motocicletas. A Axxis 
é uma das mais influentes importa-
doras e fabricante de capacetes do 
Brasil, o Brasília Capital Moto Week 
2019 o maior evento de motociclis-
mo da América Latina e segundo 
maior do mundo. 

O que dizer da nossa conterrânea 
Paulla Demeneghi, no mínimo, que 
ela derruba as barreiras do precon-
ceito e mostra que as mulheres po-
dem estar onde quiserem, no volante 
do caminhão ou ganhando as estra-
das em duas rodas. 

Integrar a equipe da Axxis e via-
jar pelo Brasil unindo as duas pai-
xões inspira esta jovem que sonha 
com as viagens internacionais de 
aventura em duas rodas. Esse obje-
tivo é palmilhado por uma estrada 
de conquistas recentes e ações que 
desafiam os padrões sociais. 

“A gente precisa fazer acontecer 
às oportunidades”, afirma esta mo-
torista ao falar que sua trajetória 
não é ao acaso. “Nos que gostamos 
de moto estamos ligados e a Axxis é 

muito conhecida hoje” explica Paulla 
ao falar do seu novo emprego. 

Um das ações que abriu portas 
para Paulla Demeneghi, foi o traba-
lho fotográfico de Glauber Antúnes, 
“O Glauber Antunes tem um blog 
e se dedica a fotografias com este 
tema, nós começamos a trabalhar 
com mais seriedade para fazer fotos 
legais com os capacetes da Axxis. 
As postagens ganharam projeção e 
logo conseguimos um patrocínio da 
empresa”. Além disso, a Axxis tinha 
uma demanda logística de transpor-
te e estava sem motorista o que defi-
nitivamente ajudou “nossa motoris-
ta” conquistar a vaga. 

O diretor de Desenvolvimento de 
Negócios da Axxis, Marco Mascari, 
explica que Paulla trabalha no trans-
porte de insumos para a produção da 
fábrica e também no itinerário dos 
capacetes importados que chegam 
no porto. 

Nos eventos, como o Brasília 
Capital Moto Week, considerado o 
segundo maior evento de motociclis-
mo do mundo, Paulla também atua 
como influenciadora. Para este em-
presário, Paulla ajuda desmistificar 
o estereótipo dos motoristas e moto-
ciclistas

Grande parte da linha de capa-
cetes da Axxis é dedicada ao público 
feminino, além disso, dos 105 fun-
cionários da empresa, 85 são mu-
lheres. Paula ajuda no processo de 
desmistificação destes estereótipos e 
a Axxis vem trabalhando para divul-
gar esta ideia, concluiu,  em outras 
palavras, o empresário.

GeralEmpoderamento feminino

Já está disponível para usuários dos 
sistemas operacionais iOS e android, o 
novo aplicativo Rek Pay, promete ser 
mais prático, pois possibilita a consul-
ta de vagas disponíveis, a visualização 
da cidade, emissão de boletos, extratos 
de despesas do utilizador, entre outras 
funcionalidades. A tecnologia foi desen-
volvida pela empresa concessionária da 
Zona Azul local, a Rek Parking.

Para o diretor do DMT, Gerson Fer-
nandes Rodrigues, o crescimento signi-
fi cativo do número de veículos em circu-
lação, trouxe a necessidade de realizar 
alterações no sistema de estacionamen-
to rotativo do município. “As melhorias 
estão sendo executadas gradativamente, 
e o aplicativo por celular, é uma tecno-
logia que proporciona aos usuários a 
comodidade e praticidade necessária na 
hora de conseguir vagas de estaciona-

mento no centro”, destacou.
O DMT vem cobrando da concessio-

nária as melhorias e a modernização do 
sistema de estacionamento rotativo na 
Zona Azul, e conforme as informações 
da Assessoria de Impressa da Prefeitu-
ra a Rek Parking tem atendido demanda 
como a instalação de parquímetros no-
vos, melhorias na sinalização das áreas 
e outros vários aprimoramentos neces-
sários. 

A tecnologia por smartphone na 
avaliação do diretor Gerson, vem su-
prir uma lacuna gigante. “Por exemplo, 
quando o motorista está no Fórum, no 
médico, no banco, ou em algum com-
promisso que não tenha o controle total 
do tempo, pode pagar a distância. Ain-
da mais prático e moderno, o aplicativo 
atende o clamor da comunidade que usa 
o rotativo”.

Atualização do aplicativo para a Zona Azul está disponível

Paulla dirige um Paulla dirige um 
“caminhão de sonhos”“caminhão de sonhos”

A santo-angelense Paula Paulla Demeneghi sonha em 
realizar viagens internacionais em duas rodas, ela é 

motociclista e motorista de caminhão. Está se destacando 
como infl uenciadora destes dois setores que, até bem pouco 
tempo, era dominado pelo público masculino. Em resumo, 

Paulla Demeneghi dirige carretas, pilota motocicletas e 
entrevê, pela viseira do capacete, horizontes largos

O APLICATIVO REK PAY

O novo aplicativo Rek Pay iniciou a fase de testes em 14 de abril de 2019 e está 
atualizado e disponível para download na versão 13.1, aos usuários dos sistemas 
operacionais iOs e android, e permite que a pessoa com acesso a internet, programe 
seu trajeto com antecedência, antes de sair de casa, buscando por vagas disponíveis, 
visualização da cidade, emissão de boletos e extratos. Quem já tem o Rek Pay na 
versão antiga em seu smartphone, deve fazer o download do novo aplicativo para o 
funcionamento correto das funcionalidades.

“Santo Ângelo é o berço de todas as inovações da Rek Parking. Agora a cidade 
pode usufruir do novo aplicativo que, gradativamente, será adotado pelos outros 
municípios onde a Rek Parking já atua, como em Santiago e em São Gabriel. Assim, 
quem viajar para lá pode usar o mesmo aplicativo para estacionar”, explica Vinicius 
Macedo, gerente regional da Rek Parking.

Utilizando o mesmo login e senha, o usuário importa seus dados e créditos, con-
tinuando a estacionar normalmente.

Atualmente, a Rek Parking gerencia 1.217 vagas de estacionamento rotativo em 
Santo Ângelo. Recentemente os espaços foram sinalizados com nova pintura, que 
demarca o local de cada veículo, a fi m de facilitar a identifi cação das vagas pelos mo-
toristas. O atual contrato, fi rmado em 2016, vai até 2021, quando deverá ser realizada 
nova licitação do serviço.

Glauber Antunes

Glauber Antunes
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Após Dionísio Faganello (DEM) renunciar a presi-
dência da Câmara de Vereadores, a Casa Legislativa ele-
geu a nova chefi a no início da Sessão Ordinária da noite 
da última segunda-feira, dia 1º. Ao se pronunciar, Faga-
nello afi rmou que deixa os trabalhos da presidência por 
motivos pessoais, e que cumpre com a palavra de que 
fi caria por apenas seis meses frente ao Legislativo. 

ELEIÇÃO
Seguindo os procedimentos defi nidos pelo Regi-

mento Interno do Poder Legislativo, as bancadas ti-
veram cinco minutos para compor as chapas para a 
eleição, que foi conduzida pelo vereador mais votado 
no pleito de 2016, Maurício Loureiro (PDT). Duas cha-
pas disputaram a condução do Legislativo Municipal. 
A chapa um foi composta pelo presidente Maurício 
Loureiro; vice-presidente Vinícius Makvitz (MDB), 
e secretária Jacqueline Possebom (PDT). Já a chapa 
dois foi composta pelo presidente Paulo Sérgio Silva 

(Paulão) (PP); vice-presidente Rodrigo Trevisan (PP), 
e secretário Lucas Lima (MDB). A chapa 1 recebeu 10 
votos e a chapa 2, 5 votos, elegendo Loureiro como 
novo Chefe da Casa Legislativa santo-angelense.

A Secretaria Municipal da Ad-
ministração está recebendo as so-
licitações de servidores municipais 
para antecipação de parcela do 13º 
salário.

Segundo a Assessoria de Im-
prensa da Prefeitura Municipal, a 
abertura do período para a apre-
sentação dos pedidos de antecipa-
ção de servidores ativos e inativos, 
foi uma determinação do prefeito 
Jacques Barbosa.

De acordo com o secretário 
municipal de Administração, Hé-
lio Costa, a medida atende a lei 
1.256 e prevê a antecipação de até 
40% do 13º salário. O pedido deve 
ser apresentado na Secretaria da 
Administração mediante preen-

chimento de formulário disponi-
bilizado aos servidores com prazo 
de encerramento em 31 de julho. O 
pagamento do percentual solicita-
do será feito de forma única até 20 

de agosto. 
No pagamento da parcela re-

querida não serão aplicados os 
descontos, que serão feitos quando 
for depositada a segunda parcela.

INFORMATIVO 14ª CRE
Enida Teresinha Lange Sallet

Coordenadora Regional da Educação - 14ª CRE

E-mail: comunicacao-14cre@seduc.rs.gov.br

14ª CRE TERÁ EXPEDIENTE INTERNO
A Secretaria de Estado da Educação (SE-

DUC) e as Coordenadorias Regionais de Educa-
ção, a partir do dia 5 de julho, farão expediente 
interno nas sextas-feiras, no turno da manhã. 
Das 8h30min às 12h, a 14ª CRE estará fechada 
para atendimento ao público, priorizando o pla-
nejamento e organização dos setores. A partir 
das 13h30min, até as 18h, o atendimento ao pú-
blico ocorrerá normalmente.
SEDUC PROMOVE PRIMEIRO ENCONTRO 

ENTRE OS SETORES PEDAGÓGICOS
Ocorreu nos dias 25 e 26, o primeiro encon-

tro entre os setores pedagógicos da Secretaria de 
Estado da Educação. O evento que ocorreu no 
auditório da PROCERGS, contou com a presen-
ça dos coordenadores pedagógicos das Coorde-
nadorias Regionais de Educação e dos assesso-
res de Ensino Médio e Fundamental. Conforme 
o diretor do Departamento Pedagógico, José 
Adilson Antunes, a ideia é de que mensalmen-
te sejam promovidos encontros para integração 
entre os profi ssionais da área. “Apresentamos 
os assuntos mais relevantes do mês e projetos 
prioritários que temos em pauta, como o Novo 
Ensino Médio e programas de alfabetização”, ex-
plicou. Participou do evento a secretária-adjunta 
da SEDUC, Ivana Flores, que compartilhou com 
os participantes os novos projetos da Pasta. Re-
presentando a 14ª CRE participaram a Chefi a do 
Pedagógico, Maria Lúcia dos Santos Mousquer, 
a Especialista em Educação, Eliena Garlet e as 
Assessoras, Fabíola Dala Costa e Diná Abreu.

CAPACITAÇÃO PARA ATENDIMENTO 
EDUCACIONAL ESPECIALIZADO EM 

ALTAS HABILIDADES
A Secretaria Estadual de Educação (SEDUC), 

por meio do Departamento Pedagógico, promo-
veu, nos dias 27 e 28 de junho, uma capacitação 
para Atendimento Educacional Especializado 
em Altas Habilidades/Superdotação. O evento 
ocorreu no Auditório Paulo Freire, no Centro 
Administrativo Fernando Ferrari, visando ins-
trumentalizar os educadores para aprimorar o 
processo de escolarização dos alunos e qualifi car 
o conhecimento dos profi ssionais que atuam nas 
Salas de Recursos das escolas pertencentes às 
Coordenadorias Regionais de Educação (CREs). 
A assessora de Educação Especial do Departa-
mento Pedagógico da SEDUC, Márcia Garcia, 
destacou a importância do processo de formação 
dos assessores e professores para a inclusão e 
devida formação dos jovens com Altas Habilida-
des/Superdotação. “Buscamos qualifi car, cada 
vez mais, o atendimento da educação especial 
para que se promova acesso, permanência e 
avanço desses alunos matriculados na rede pú-
blica estadual”, explicou. Representaram a 14ª 
CRE neste evento a assessora do pedagógico Ali-
ce Maicá e a professora Ermandina Barrilari da 
EEEF Edi Lippert.

JERGS ENCERRA FASE MUNICIPAL
A 14ª CRE agradece a participação das esco-

las da rede estadual, municipal e federal na Fase 
Municipal dos Jogos Escolares do Rio Grande do 
Sul. Parabeniza às equipes vencedoras, nas di-
versas modalidades e deseja sucesso na fase de 
Coordenadoria. Agradecemos a parceria da Pre-
feitura Municipal de Santo Ângelo, através da 
Secretaria do Turismo Esporte Lazer e Juventu-
de, na pessoa do Secretário Osvaldir Ribeiro pela 
cedência do Ginásio Municipal de Esportes e 
disponibilidade da equipe de árbitros nesta fase. 
Também, a URI Santo Ângelo pela cedência de 
estagiários de educação física, sob a coordenação 
da professora Viviane que ajudaram na arbitra-
gem, organização da estrutura física, cedência de 
material e a pista de atletismo, enfi m, agradece-
mos a todos que primam pelo fortalecimento das 
diversas modalidades esportivas.

Cidade

Assessoria Imprensa PMSA/Fernando Gomes

O pedido deve ser apresentado na Secretaria da Administração da Prefeitura Municipal

Servidores municipais 
podem antecipar parcela 

do 13º salário
Solicitação pode ser feita até o dia 31 de julho. Pagamento ocorrerá até 20 de agosto

Após renuncia de Faganello, Câmara de 
Vereadores tem novo presidente

Secretária Jacqueline Possebom, presidente Maurício 
Loureiro e  vice-presidente Vinícius Makvitz 

Abertas as Inscrições para o Concurso
Poema nos Ônibus 2019

Estudantes, escritores e poetas 
de todos os recantos do Brasil es-
tão sendo chamados a participar 
do concurso literário “Poema nos 
Ônibus“, edição 2019, promovido 
pelo Governo Municipal de Santo 
Ângelo, por meio da Secretaria de 
Cultura, com o apoio da Academia 
Santo-Angelense de Letras (ASLE). 

As inscrições para as catego-
rias Livre e Estudantil abriram na 
segunda-feira, dia 1º, e perma-
necem até 31 de julho, podendo 

ser realizadas pelo e-mail poema-
nosonibussa@gmail.com ou por 
meio do site da Prefeitura de Santo 
Ângelo, no link https://pmsanto-
angelocultura.abase.com.br/site/
leis/55688-concurso-poema-nos-
-onibus-2019

O anúncio da abertura das 
inscrições foi feito pela secretária 
municipal de Cultura, Neusa Ca-
valheiro, que esteve reunida com o 
prefeito Jacques Barbosa, acompa-
nhada do coordenador da secreta-

ria, Douglas Barbosa e do servidor 
Cléber Warpechowski, para apre-
sentação do regulamento do con-
curso, com algumas alterações em 
relação ao de 2018. 

 “Poema nos Ônibus” é um 
concurso literário com tema livre, 
aberto à participação popular, com 
a colaboração da ASLE e apoio da 
Secretaria de Educação, Viação 
Tiaraju, GMS Transportes, Trans-
portes Passo do Ijuí e empresas de 
transportes escolares.  

Semana Cultural acontece de 10 a 18 de agosto
Na última semana, a secretária municipal de Cultura 

Neusa Cavalheiro realizou o convite ofi cial à presidente 
da Organização Não-Governamental (ONG) Parceiros 
do Bem, Janise Adams, para ser a Patronesse da 27ª Se-
mana Cultural, que acontece de 10 a 18 de agosto. Neste 
ano a edição tem como tema a “Imersão nas Artes Cê-
nicas”.

Neusa Cavalheiro afi rmou que a programação com-
pleta da Semana Cultural será divulgada nos próximos 
dias, em função de alguns ajustes nas atividades que se-

rão realizadas. A secretária frisa a importância do tema 
deste ano, com foco nas artes cênicas. “A 27ª edição vem 
com esta proposição de incentivar as mais variadas su-
báreas artístico-culturais presentes neste cenário, com o 
objetivo de envolver o público em manifestações artísti-
cas, como teatro, dança, circo, coreografi as, espetáculos 
musicais e apresentações”, avaliou. A Associação Cul-
tural e Artística Cidade dos Anjos (ACACIA), fundada 
por artistas locais e regionais também confi rmou que irá 
contribuir com a agenda da Semana Cultural.

Assessoria Imprensa Cãmara de Vereadores
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Esposa Marlene 
Vander Hann de Abreu, 
fi lhos Luiz Otávio e 
Rodrigo, netos Bruna, 
Lucas, Leonardo e Lauren, 
com pesar participam o 
falecimento de 

ocorrido no dia 26 de junho de 2019.
Convidam para missa de 7º dia em sua homenagem que ocorrerá hoje, 

quarta-feira, dia 3 de julho de 2019, às 19h, na Catedral Angelopolitana.
A família enlutada agradece as manifestações de carinho e apoio 

neste momento de dor.

Hernani Hernani 
Bhering Bhering 
de Abreude Abreu

PARTICIPAÇÃO DE FALECIMENTO
E CONVITE PARA MISSA DE 7º DIA

“Seguimos com a vida lembrando com carinho “Seguimos com a vida lembrando com carinho 
daqueles que já desencarnaram e pensando que daqueles que já desencarnaram e pensando que 

um  dia vamos nos reencontrar”.um  dia vamos nos reencontrar”.


